



Communiqué de presse, février 2023

MBDA devient mécène bâtisseur du musée national de la Marine



Patrice de Lanversin, secrétaire général de MBDA, et le Commissaire général de la Marine Vincent Campredon, directeur du musée national de la Marine

Le commissaire général de la Marine Vincent Campredon, directeur du musée national de la Marine, et Patrice de Lanversin, secrétaire général de MBDA, ont signé une convention de mécénat d'une durée de quatre ans (2022-2025).

MBDA rejoint ainsi le « Cercle des mécènes bâtisseurs » aux côtés de Naval Group, CMA CGM, Chantiers de l'Atlantique, Dassault Aviation, Breguet, TechnicAtome, la Fondation Malongo, DDB, Carré Noir et Skyborn Renewables France. La réouverture du musée, situé dans le Palais de Chaillot à Paris, est prévue à l'automne 2023.

Dans le cadre de la vaste rénovation architecturale et muséographique du musée, un espace du parcours permanent sera consacré à l'histoire de la Marine de Guerre, de Richelieu à nos jours : « La France puissance navale : histoire et innovation ». Cette nouvelle galerie a particulièrement retenu l'attention de MBDA qui a souhaité apporter son soutien financier au musée pour renforcer l'esprit de défense en sensibilisant le grand public à l'identité maritime de la France.

MBDA fait également don au musée de deux maquettes de missiles ainsi que de contenus vidéos qui viendront enrichir l'expérience de visite et illustrer les défis technologiques de la Marine nationale contemporaine.

Ce partenariat stratégique entre MBDA et le musée national de la Marine permettra de mettre en lumière l'histoire et l'excellence française dans les technologies de défense, axe fort de la nouvelle scénographie du musée aux côtés de la galerie traitant des économies maritimes. Cette démarche confirme ainsi l'engagement du musée pour mettre à l'honneur toutes les marines et tous les savoir-faire au sein de son nouveau projet, à travers des partenariats porteurs de sens et de valeurs partagées.





Le musée national de la Marine

Établissement public administratif placé sous la tutelle du Ministère des Armées, le musée national de la Marine est implanté sur six sites distincts du territoire national : à Paris au Palais de Chaillot (fermé jusqu'en octobre 2023 pour rénovation) et dans les ports de Brest, Port-Louis, Rochefort et Toulon.

Un large projet de transformation est en cours dont l'ambition est de réinventer le musée en un haut lieu culturel maritime contemporain, un lieu de référence ouvert sur le monde comme sur son temps, un forum permettant la rencontre et l'échange autour des grands enjeux stratégiques, scientifiques, écologiques et culturels qui parcourent la planète bleue, ainsi que le renforcement du lien Armée-Nation.

MBDA

MBDA est le seul groupe européen capable de concevoir et de produire des missiles et systèmes de missiles pour répondre à toute la gamme des besoins opérationnels présents et futurs des trois armées (terre, marine et air). Fort de ses implantations dans cinq pays d'Europe et aux États-Unis, MBDA a réalisé en 2021 un chiffre d'affaires de 4,2 milliards d'euros. Au total, le groupe propose une gamme de 45 programmes de systèmes de missiles et de contre-mesures en service opérationnel et plus de 15 autres en développement.

La société MBDA est codétenue par Airbus (37,5 %), BAE Systems (37,5 %) et Leonardo (25 %).